

# *Cuba: Inauguran Feria Comercial Informática 2016*

---



La Habana, 14 mar (RHC) El Vicepresidente de la Unión Interamericana de Telecomunicaciones, Malcom Johnson y la Viceministra de Comercio Exterior de Cuba, Ileana Núñez inauguraron este 14 de marzo la Feria Internacional Informática 2016, que sesionará hasta el próximo día 18 en Pabexpo, recinto ubicado en el oeste de La Habana.

Por su parte, el Viceministro de Comunicación y Medios de Información de la Federación rusa, Señor Rashid Ismailov junto al Viceministro de Comunicaciones de Cuba, Wilfredo González Vidal, cancelaron una hoja filatélica en conmemoración a esta XVI edición de Informática 2016.

En tanto, Grisel Reyes León, presidenta del grupo empresarial del evento dijo que en la feria se presentan 39 empresas cubanas y 34 extranjeras que participarán en los foros comerciales y las rondas de negocios para el intercambio de aplicaciones y soluciones de infraestructura en el proceso de informatización de la sociedad cubana.

Entidades como Etecsa, Segurmática, Cubatel y Cinesoft presentan diferentes proyectos sobre los avances en el panorama tecnológico y de las telecomunicaciones en la mayor isla de Las Antillas.

A ellas se suman los más de 300 expositores de 14 países como Panamá, México, China, Rusia y Alemania que traen propuestas innovadoras para el uso de los equipos y programas informáticos en

beneficio de sectores como la salud, la educación y el comercio.

La XVI Convención y Feria Internacional Informática 2016 sesionará también en el Palacio de las Convenciones, también en la capital cubana, donde profesores nacionales, latinoamericanos, europeos y estadounidenses presentarán talleres y conferencias magistrales sobre los retos de las sociedades en la era digital.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/87252-cuba-inauguran-feria-comercial-informatica-2016>



**Radio Habana Cuba**